
Fraktiofl im Rat der Stadt Celle

AnrrasF+fr. :)d 
lnm Cel le,  den 12.09.2010

Anfrage : Städtebauliche Entwicklung im Bereich des Finanzamtes Celle

Wir bit ten zu berichten, wieweit die Planungen zu einer weiteren Nutzung des Berei-
ches des heutigen Finanzamtes Celle an der Sägemühlenstraße fortgeschrit ten sind.

Beg rü nd u ng

Bezugnehmend auf den Antrag 9412009 der SPD-Fraktion ist nun zu erkennen, dass
der Umzug des FA Celle bald stattf inden wird. Bis heute gibt es nach unserer Kennt-
n is  keine Planungen,  den Bereich an der Sägemühlenstraße neu zu nutzen.  Auch
wenn hier der Landesl iegenschaftsfonds zuständig ist,  so l iegt es doch im Interesse
der Stadt Celle, wie die künft ige Nutzung hier aussehen wird.

Es wäre auch interessant zu edahren, was aus der geplanten Projektarbeit über die
Möglichkeiten der Nachnutzung der 5 Finanzamtsgebäude mit 3.600 m' Nutzf läche
von der Hochschule für angewandte Wissenschaft und Kunst in Hildesheim gewor-
cien ist.
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